

{jcomments on}

Ce samedi, l'école VTT se déplaçait sur la 2ème manche KidBike à St André de Cubzac. 6 vertjalleux étaient au RDV: Marie, Kilian, Baptiste, Bastien, Quentin et Jules. Ils commencent à connaître les épreuves, ce qui les soucie le plus est évidemment la difficulté proposée à l'épreuve du Trial. Les parcours des 7-10 ans, du *made in Cazemayor*, avaient été soigneusement préparés, ceux des plus grands (11-14 ans) beaucoup moins intéressants, même si nous retenons (pour notre école) la confection de ce petit pierrier. Bref, après une reconnaissance à pied de ces parcours, les hostilités étaient lancées. La performance n'était pas vraiment au centre des préoccupations cet après-midi, le plaisir de faire du vélo, de s'amuser avec les copains - n'est-ce pas Jules, Marie et Baptiste - était là, c'est l'essentiel ! Pour l'anecdote, on félicitera tout de même « l'ancien de l'école VTT » pour avoir montré l'exemple tout de même: un quasi sans-faute aux 3 épreuves de maniabilité (29/30 points) et une belle 3ème place lors du cross, acquise dans les dernières mètres. Encore Bravo à tous pour votre participation, en espérant que les vacanciers viennent grossir notre délégation lors de la prochaine manche à Gradignan, le 1 juin !